



## Sortie des classes de 5èmes à Châtelleraut :

publié le 30/01/2025

### *Descriptif :*

Les élèves de 5èmes ont visité le jeudi 23 et lundi 27 janvier l'école d'arts plastiques de Châtelleraut.

Les élèves de 5èmes ont visité le jeudi 23 et lundi 27 janvier l'école d'arts plastiques de Châtelleraut.

Au programme, 3 ateliers : une visite commentée de l'exposition « Bonne route » de l'artiste **Axel Amiaud**. Peintures, sérigraphies, papiers peints et sculptures ont questionné les élèves sur le parcours de la RN 10, son paysage, sa signalétique et bâtiments toujours présents ou aujourd'hui disparus.



Un atelier de pratique artistique avec création de cartes postales a fait le lien avec l'imaginaire et les codes du voyage en voiture et ses étapes.





Une visite de l'artothèque a permis aux élèves de se familiariser avec ce mode de prêt des œuvres d'art (notre collège accueille dans son hall et dans la salle d'arts plastiques régulièrement des œuvres). Cette matinée a été l'occasion de rencontrer des professionnels de la culture, dans le cadre d'une école et centre d'art.



L'après-midi, les élèves ont poursuivi leur découverte artistique au cinéma Le Loft, avec le visionnement du film « Billy Elliot » de Stephen Daldry (GB, 2000) en VO. Ce film inscrit dans le parcours cinéma de notre collège sera étudié en anglais, lettres et arts plastiques.